

Juestra Parrog OCTUBRE

VOLVER A LA(S) FUENTE(S)

Iniciamos el curso de la mano de Jesús

Formación de adultos nuevo curso

> Octubre Misionero

Octubre mes del Rosario

Antonio y Julián el "ungüento amarillo"

Actividades del verano 2022

Un día muy especial en "nuestra casa"

> Cáritas inicia un nuevo curso

> > Los Jóvenes



n septiembre del año 2019, Don Baltazar Porras – Administrador Apostólico de la Archidiócesis de Caracas. me envía a Madrid a realizar un Curso de Actualización Teológico **Pastoral** el Instituto Superior Pastoral de la Universidad de Salamanca y posteriormente volver a Venezuela para ser ordenado sacerdote. El lugar de destino, la Parroquia "Ntra. Sra. de las Fuentes".

"La fe vivida abre el corazón a la Gracia de Dios que libera del pesimismo..."



Al llegar al aeropuerto, lo primero que llamó mi atención fue que el mismo Párroco, Don Jesús, me esperaba. Gracias Don Jesús por vuestro testimonio, cercanía y hermandad desde mi llegada.

Así comenzó este andar que pasó de 1 a 3 años, permitiéndome seguir mi formación con los Religiosos Camilos en el "Centro Humanizar de la Salud". Viviendo experiencias que marcaron mi vida. Por situaciones del COVID, Don Carlos Osoro -Cardenal Arzobispo de Madrid, me confiere el Sacramento del Orden Sacerdotal en esta Parroquia de "Ntra. Sra. de las Fuentes y, comienzo a ejercer mi servicio sacerdotal en la Parroquia "Bautismo del Señor". Dos Comunidades Parroquiales que me permitieron dar los primeros pasos sacerdotalmente donde conocí lo más hermoso de la Iglesia, sus tesoros: su gente.

Destaco de manera especial el trato con las personas mayores quienes desde su experiencia de vida alimentaban con su testimonio mi andar, su afecto, su cariño, su cercanía siempre estuvieron allí, dando lo más hermoso de su vida. Junto a ellos, los niños y jóvenes que, con ese gran deseo de crecer y avanzar en el conocimiento de Dios, no sólo para conocerle, sino para tener una gran experiencia de Él, pero para ello es vital la participación de los padres quienes tienen la primera responsabilidad de conformar la "Iglesia Doméstica".



Mención especial me merecen los enfermos, en quienes vi el rostro sufriente de Cristo, ellos representan "El Sagrario" en nuestra propia casa, la presencia de Dios en nuestro propio hogar que se nos muestra en esos rostros sufrientes de soledad y, en muchas ocasiones perturbados por situaciones que les afectan grandemente. A ellos mi reconocimiento y mi oración, para que el Señor siempre ponga en su camino cristianos compasivos y misericordiosos que lleven consuelo y compañía a su vida.

Aunado a ello, el testimonio sacerdotal de mis hermanos Sacerdotes de los Arciprestazgos de las Fuentes y de San Rafael, a Don Ángel que como Vicario acompaña a esta porción de la Iglesia, a Don Eusebio, a los Jesuitas, a cada uno os doy las gracias por ser una escuela. Es hermoso ver cómo desde los diversos carismas y dones recibidos, todos hacen el mayor de los esfuerzo por llevar el mensaje del Evangelio.

Hoy vuelvo a las Fuentes, preparo mi maleta. La lleno de ropa, calzado, regalos, pero falta mucho espacio o muchas maletas para llevar la más extraordinario de mi paso por la Iglesia de Madrid, vuestro afecto, cariño y testimonio. Me llevo un trocito de cada persona en el corazón. Quizás el tiempo me arranque muchos recuerdos, pero jamás me arrancará la experiencia de haber compartido con cada uno este inicio de mi vida sacerdotal.

Me encomiendo a cada uno de vosotros, a vuestras oraciones para que nuestro Padre celestial, me configure con su Hijo y que sea su Espíritu el que me guíe por el camino del bien, para que como María viva con sencillez y humildad el camino que me toca hacer con la Iglesia, Pueblo Santo de Dios.

Roberto Madriz Díaz

Iniciamos el curso de la mano de Jesús

ada vez que iniciamos un nuevo curso nos encontramos organizando multitud de actividades para realizar a lo largo del año, reuniones, calendarios... y corremos el riesgo de perder el sentido de por qué lo estamos haciendo. Pararnos a pensar un nuevo curso debe suponernos una reflexión sobre el sentido y finalidad de nuestro trabajo: hacer presente a Jesucristo en medio de nuestro barrio. Esta ha de ser nuestra motivación para no perderla nunca de vista, cuando el trabajo nos absorba y caigamos en la tentación del activismo. Jesús es el motivo de nuestro trabajo y nuestra vida, y darlo a conocer para que entre en el corazón de todos los hombres, nuestra tarea. Enamorados del Señor el

trabajo será llevadero e ilusionante, porque como dice san Juan de la Cruz «el alma que anda en amor, ni cansa ni se cansa». Iniciemos este curso renovando nuestra relación con el Señor y tomando fuerzas de Él para afrontarlo con alegría y disponibilidad.

Alberto de Mingo Pavón

CARTA DE NUESTRO PÁRROCO

UNA CARTA QUE NO ME HUBIERA GUSTADO NUNCA ESCRIBIR, ¿O SI?

Como bien sabéis, este verano nos dejó nuestro hermano y amigo César. Un hombre bueno como tantos otros muchos que me he encontrado a lo largo de mi vida. Con él nos sentíamos queridos y acompañados por su cercanía y servicio.

Nunca me ha gustado hablar en pasado de mis amigos difuntos, sino en presente. Pero debo reconocer que su no presencia corporal se notará muchísimo, sobre todo esos miércoles, cuando dedicaba su tiempo a estar en el Despacho Parroquial para atenderlo. Un servicio callado y sin ruido, pero súper-importante. Dicen que la portería de un convento es el espejo de lo que se está viviendo dentro. Si una hermana portera es antipática y borde, los que visiten dicho convento empezarán su experiencia conventual de una manera poco receptiva. Pues César era una de las mejores cartas de presentación. La misión más importante del secretario parroquial es realizar la PRIMERA Y FUNDAMENTAL ACOGIDA para aquellos que muchas veces no pisan la Parroquia más que para una función burocrática. Y debo dar gracias a Dios por aquél Párroco anterior a mí, ya que acertó plenamente al sugerirle esta labor de secretario. Fue un hombre del saber estar con la compostura, cercanía y simpatía que requiere este puesto.

Pero hay otra ausencia que es más profunda e importante, la que deja en el corazón de su esposa Tita e hijos. La vida de César no se entiende sin Tita, y la de Tita sin César. ¡Qué imagen más bonita al verlos juntos en misa!, ¡qué espectáculo tan divertido era verles desayunar o comer en Goyo! Eran de esos matrimonios que, aunque sus discusiones tenían, no podían estar el uno sin el otro. Tita, aunque intentemos esta Comunidad llenar un poco esa ausencia... somos conscientes que para ti... César es César y, por tanto, insustituible.

Por eso sólo queda una palabra de aliento ante el misterio de la pérdida de un hermano-amigo: "LA FE". Ahora es cuando debemos dejar de hablar en pasado (la ausencia corporal), para usar el presente (presencia espiritual). César como tantos otros que nos han precedido, siguen presentes en nuestra Comunidad y la suya... PERO NO EN NUESTRO RECUERDO, SINO REALMENTE. Ellos siguen existiendo y siguen por tanto queriéndonos desde allí arriba. Por eso César, te doy las gracias por estos años compartidos y estoy seguro que seguirás ejerciendo de esposo, padre y secre... desde el cielo.

Yo no querría tener que escribir nunca este tipo de cartas, pero sería muy egoísta por mi parte. No sería coherente con mi fe en Cristo muerto y resucitado. Fe que me dice que nuestra meta está en el cielo, y para alcanzarlo, otros deberán escribir cartas como esta.

Jesús Isidro Cotorruelo Garbayo

Sacerdote al servicio de Dios y la Iglesia

Agenda de <u>Actividades</u>

OGTUBRE

COMIENZA EL HORARIO DE INVIERNO

MISAS de la tarde:

A las 7: Diarios y Festivos.

-MES DEL ROSARIO Y
MES DE LAS MISIONES-

Día 1: Sábado:

SANTA TERESITA DEL NIÑO JESÚS

*A las 11:

Bautizo de JUAN y CARMEN, Hijos de Mercedes y Eduardo.

*A las 12:

Bautizo de JAIME, Hijo de Luis y Marta.

*A las 13:

Bautizo de CLAUDIA, Hija de Patricia y Ángel.

Día 2: DOMINGO:

XXVII DEI TIEMPO ORDINARIO

Día **7**: Viernes:

VIRGEN DEL ROSARIO

(Ver nota pág. 5)

Día **8**: **Sábado**: ***A las 11:**

Bautizo de CARMEN, Hija de María y Javier

Día 9: DOMINGO:

XXVIII DEL TIEMPO ORDINARIO
PROYECTO PARROQUIAL
DE CARIDAD Y
OPERACIÓN "KILO"

Día 12: Miércoles:

FESTIVIDAD DE NTRA. SRA. DEL PILAR Patrona del Barrio y

del Arciprestazgo.

MISAS: En la Parroquia: 10, 1 y 7 tarde

*A las 12: MISA en SANTA MARÍA DEL VAL, con las Parroquias del Arciprestazgo.

Día 16: DOMINGO
XXIX DEI TIEMPO ORDINARIO

Día 19 y 25:

*A las 7:45 tarde:

SAN PABLO MISIONERO Charla de Mª Ángeles Masiá

Día 22: Sábado:

"CUARENTA AÑOS DE LA PARROQUIA" (Ver nota pág.12)

Día 23: DOMINGO

XXX DEL TIEMPO ORDINARIO

CELEBRACIÓN DEL "DOMUND" (Ver nota pág. 5)

*A las 14:

Bautizo de JUAN CARLOS, Hijo de Aroa y Daniel

Día **30**: **DOMINGO**XXXI DEL TIEMPO ORDINARIO

FORMACIÓN DE ADULTOS NUEVO CURSO

Como bien sabéis, la formación de adultos ha sido una constante en nuestra Parroquia a lo largo de todos estos años. La Fe es una planta que si no se riega, se marchita y se muere. Siempre ha sido necesario fortalecer, cultivar y asegurar nuestra identidad cristiana, más aún en el mundo en el que nos toca vivir. Una sociedad científico-técnica, consumista, dominada por las ideologías, por los medios de comunicación, donde se ha oscurecido el sentido de Dios, y con un deseo determinante de libertad y autonomía.

En una sociedad como ésta, en permanente crisis, nuestra meta es afianzarnos en la verdad cristiana por una mejor comprensión de la Revelación y de las enseñanzas del Magisterio, así como a vivir más enraizados en la Fe de la Iglesia, dando un testimonio que consideramos más auténtico, tanto en nuestro entorno familiar como social.

En el inicio del nuevo curso, os invitamos a compartir con nosotros estos momentos de reflexión, de oración, de hacer Comunidad... en nuestras sesiones de Formación de Adultos.

Seguimos con el lema «Conocerle Más es Amarle Mejor».

¡Os esperamos!

OCTUBRE MISIONERO

Como todos los años, la Iglesia celebra el mes de octubre como el "mes de las Misiones", con el doble objetivo de:

- -Apoyar a las Misiones, mediante la oración y las aportaciones económicas necesarias para sustentarlas.
- -Y por otro lado, implicar a los fieles personalmente en la Misión.

Este año, el lema es: "Seréis mis testigos" Hch 1,8.

Con este mandato del Señor a los Apóstoles, los envía a "Proclamar el Evangelio a todos los confines de la tierra". Hoy más que nunca este mismo mandato se nos hace a nosotros y resuena en nuestros corazones.

El Grupo de Acción Misionera os queremos proponer que vivamos, por lo menos este mes de octubre, conforme al lema, siendo testigos de lo que el Señor hace en nuestras vidas.

El **Domund** es una gran oportunidad para unirse y formar parte de la misión de la Iglesia.

¡Cómo hacerlo! - Participando en la Oración y en los actos litúrgicos que se organizan en la Parroquia: Adoración misionera (Jueves 20), Rosario misionero (viernes 21) y en la jornada del Domund (Domingo 23), con especial generosidad y sobre todo; con vuestra oración y viviendo este mes estando atentos los impulsos del Espíritu Santo, principal artífice de la Evangelización y verdadero protagonista de la historia de la salvación.

Tendremos 2 charlas sobre "**San Pablo misionero**", primer Misionero. Primera parte, el día 19 miércoles y la segunda el martes 25.

El Grupo de Acción Misionera de la Parroquia trabaja todo el año para crear un ambiente misionero en la Parroquia.

¡Puedes unirte a nosotros!

El Grupo de Animación Misionera.

OCTUBRE MES DEL ROSARIO -

A lo largo de la historia se ha visto como el rezo del Santo Rosario pone al demonio fuera de la ruta del hombre y de la Iglesia. Llena de bendiciones a quienes lo rezan con devoción. Nuestra Madre del Cielo ha seguido promoviéndolo, principalmente en sus apariciones a los pastorcillos de Fátima.

El Rosario es una verdadera fuente de gracias. María es mediadora de las gracias de Dios. Dios ha querido que muchas gracias nos lleguen por su conducto, ya que fue por ella que nos llegó la salvación.

Todo cristiano puede rezar el Rosario. Es una oración muy completa, ya que requiere del empleo simultáneo de tres potencias de la persona: física, vocal y espiritual. Las cuentas favorecen la concentración de la mente.

Rezar el Rosario a María en cada misterio. Es una manera de repetirle muchas veces lo mucho que la queremos. El amor y la piedad no se cansan nunca de repetir con frecuencia las mismas palabras, porque siempre contienen algo nuevo. Si lo rezamos todos los días, la Virgen nos llenará de gracias y nos ayudará a llegar al Cielo. María intercede por nosotros sus hijos y no nos deja de premiar con su ayuda.

Si quieres rezarlo en común, media hora antes de la misa de la tarde, todos los días de lunes a viernes, un grupo de personas reza el Santo Rosario en la Parroquia.

Antonio y Julián el "ungüento amarillo"

Buenos días, Julián llevas muchos años en nuestra Comunidad, casi todos te conocemos, te hemos visto muchas veces animando y dirigiendo al Coro de la Misa de 1 de los domingos con mucha energía, pero nos gustaría que tú mismo nos cuentes tu trayectoria y cómo sigues trabajando para la Parroquia.

Antonio, hace muchos años que llegaste a la Parroquia, así como a Julián, estamos acostumbrados a verte en misa de 1, colaborando para ayudar en la preparación de las celebraciones, nos gustaría también que nos contases tu camino por la Parroquia.

Os agradecemos mucho, a ambos, que nos permitáis haceros algunas preguntas y que vuestro testimonio sirva para conocer mejor la labor callada que desempeñáis:

¿Antonio, Qué es para ti la Parroquia?

Es mi segunda casa, por lo menos donde ocupo más tiempo, claro después de la mía.

¿Cuántos años hace que llegásteis a la Parroquia?

Julián: Pues mira, todo empezó porque unos amigos con los que nos juntábamos en la Parroquia del Carmelo, a la que pertenecemos "territorialmente", y en la que empezamos a colaborar, nos dijeron: "Ha llegado a nuestro Barrio un Cura muy majo que celebra la Misa en el Comedor del Colegio Príncipe Felipe. Un día, nos fuimos con ellos. Al terminar la Misa, saludamos al Sacerdote y... nos pusimos a su disposición. ¡Ya son años!

Antonio: En 1982, fue cuando el Párroco, D. Eusebio, pasó por mi casa pidiendo colaboración, y desde entonces asistimos a misa de 11 en el Colegio Príncipe Felipe, donde dos de mis hijas hicieron la Primera Comunión. Fue corta la estancia en el Colegio, así que pasamos nuevamente a otro local. Ya por fin consiguió D^o Eusebio unos terrenos y ahí seguimos.

¿Qué os animo a quedaros en ella?

A: En aquel entonces yo trabajaba, y estaba muchos días fuera de Madrid, me aceptaron en el Coro de Misa de 1, y a él acudía siempre que podía. Pero un 1 de Noviembre, de no sé de qué año, con Pili Galindo, fuimos al ensaño del Coro; nuestra sorpresa fue que no había, pero en la Sala de Juntas estaban Eusebio, Ma Luz y Julián preparando el programa de Adviento. Nos animaron a quedarnos. Y ahí empezó todo, formando parte de un maravilloso Equipo de Liturgia.

J: Pues eso, la acogida y sencillez de aquel Sacerdote...

¿Qué tareas habéis desempeñado y que hacéis actualmente?

J: Desde que empezamos en el local de Parque Paz ("la Capilla") con el primer "Corito de animación del canto", hasta hoy... no sabría detallarte mucho: Coro, Murales, Fiestas, Excusiones... y colaboración en cualquier actividad en la que pudiera ser útil, con cualquiera que me necesitara.

A: Empecé, como ya he comentado, en el Coro de Misa de 1. Estoy en el Equipo de Liturgia. Cierto día, el bueno de Emilio (responsable de Economía y que en Gloria esté), debió hablar con Eusebio pidiéndole ayuda, proponiendo mi nombre, a lo cual aceptó y yo también, y sin dejar Liturgia, ahí comencé una nueva andadura sin tener idea de lo que son los números. Estuve varios años hasta que comprendí que tenía que dejar paso a nuevas personas más cualificadas, todo esto sin dejar de atender mis obligaciones laborales y familiares. Así se lo comuniqué al nuevo Párroco, Dº José María, el cual lo comprendió y acepto mi renuncia, pero ya había empezado una nueva labor, digitalizar: Bautizos, Confirmaciones y Bodas; y esa es la labor que estamos llevando a cabo y en la que me ayuda Julián. Pero somos el "ungüento amarillo", para todo servimos con lo poco que valemos.

¿Qué ha supuesto para vosotros colaborar en la misma?

A: Algún disgusto, pero muchas satisfacciones.

J: Ha supuesto el poder emplear mis pobres cualidades para intentar ayudar a quien pudiera.

¿Cómo veis a la familia de la Parroquia?

Con mucha Unión y Apoyo.

Antonio, personal y espiritualmente, ¿La Parroquia te ha fortalecido?

Me ha dado más espiritualidad, paciencia (aunque de esta tenía mucha), gratitud y disponibilidad.

A nivel familiar, ¿Ha sido positivo para vosotros?

- **J:** Familiarmente no ha habido problema ninguno, pues la Señora ha estado aún más implicada que yo.
- A: Siempre ha sido positivo, he tenido más comunicación y ánimo para las tareas familiares.

¿Sabemos que vosotros trabajáis juntos desarrollando en silencio labores que también son muy importantes en nuestra Parroquia. ¿Qué os aporta vuestra amistad?

- **J:** La amistad y la conexión mutua son de tal nivel que cada uno pensamos en lo mejor para el otro, y estamos mutuamente "disponibles".
- A: Lo primero es un lujo contar con un amigo de esta categoría, he aprendido mucho de Julián, estamos siempre disponibles para echarnos una mano.

Qué dirías a aquellas personas que no conocen todas las actividades que se realizan en la Parroquia?

J: Que se informen de las múltiples labores que se desarrollan y se incorporen. Serán bien recibidos.

¿Y a las familias, que nos dicen que tienen poco tiempo libre?

- A: Que siempre hay un hueco para una buena labor. Sin que sirva de ejemplo: Casi todas las mis labores en la Parroquia fueron mientras estuve en activo en mi trabajo. Tengo que dar las gracias a mi esposa, porque teniendo 4 hijos adolescentes (en esa época) siempre me dejó realizar las labores Parroquiales.
 - J: Que cada uno da lo que puede. Yo creo en la generosidad de TODOS.

¿Qué consejo les daríais a los jóvenes de hoy? Y ¿a los que por suerte ya son abuelos, como vosotros?

- A: Ánimo, fortaleza y deseos de apoyar al prójimo. Y a los abuelos: PACIENCIA.
- **J:** A los Jóvenes, que sepan siempre tener clara su escala de valores. A los Abuelos, que la experiencia es un "grado", y que NUNCA ES TARDE.

¿Antonio, cómo ves actualmente la Parroquia y la Iglesia en general?

La observo desde hace tiempo, y veo que es como unos dientes de sierra, la haces subir o bajar según nos convenga en ese momento.

¿Julián, aportarías alguna idea para que nuestra Parroquia siga creciendo?

A veces, lo que sobran son ideas. Hace falta entusiasmo, generosidad y entrega para realizarlas.

Por último, ya una pregunta casi obligada, ¿volveríais a hacer lo mismo?

- **A**: SÍ, POR SUPUESTO.
- **J:** Siempre que me lo permitan mis fuerzas, estaré a disposición de todos los que me necesiten.

Gracias a Antonio y a Julián por su dedicación a la Parroquia.

NOTA:

Rogamos a Dios por José María Crespo, para que le ayude en su nuevo destino como Párroco.

Le deseamos una misión muy fructífera y que se sienta muy bien acogido por la comunidad parroquial de Santa María de Majadahonda (Avda. de España 47).

ACTIVIDADES DEL VERANO 2022



CAMINO DE SANTIAGO

Este verano, el Grupo de juveniles junto con sus catequistas y algunos jóvenes de la Parroquia nos unimos con la Delegación de Infancia y Juventud (Deleju) de Madrid para hacer el Camino de Santiago y participar en la Peregrinación Europea de Jóvenes que se celebraba en la capital gallega. Casi mil jóvenes madrileños realizamos una peregrinación de seis días para unirnos con otros once mil más en Santiago de Compostela para celebrar nuestra Fe en el contexto del Año Jubilar Compostelano.

Doce mil jóvenes en Santiago junto al Apóstol, disfrutando de la vida a pesar del cansancio de tantos días y de los contratiempos, disfrutando del amor de Dios y descubriendo su propia Fe y la de los que los rodean.

Doce mil jóvenes en el Monte de Gozo en la vigilia de adoración ante el Santísimo, en el más absoluto silencio y recogimiento, escuchando el testimonio de otros jóvenes que después de estar totalmente hastiados de la vida el encuentro con Cristo les cambió la misma, 12.000 jóvenes orando con total libertad, llenos de alegría y de esperanza, coreando al unísono "ESTA ES LA JUVENTUD DEL PAPA".

La mejor prueba es el testimonio de Laura, una de nuestras catecúmenas de Juveniles:

"Fue una experiencia maravillosa donde conocimos a muchísima gente, pasamos muchos momentos inolvidables pero sobre todo crecimos en la Fe. Gracias a las catequesis, misas y veladas que hacíamos. Todos juntos nos sentimos más unidos y acogidos por Dios. Éramos miles de jóvenes rezando al unísono, predicando el mismo mensaje y creyendo en lo mismo.

Al ver a tanta gente tan distinta, unida por algo tan bonito como puede ser nuestro Padre, te llena por dentro, te invade una sensación muy gratificante que nos impulsa a seguir por este sendero junto a nuestra Parroquia.

A pesar de las dificultades de las etapas, las ampollas, el dormir en el suelo o el hecho de compartir baño con tanta gente, todos coincidimos en que ha sido una de las mejores experiencias de nuestras vidas. De hecho, estos pequeños inconvenientes nos han ayudado a valorar más lo que tenemos y a unirnos entre nosotros para hacerlos más amenos.

Después de esta experiencia el Grupo de Juveniles nos hemos convertido en una pequeña familia desde la cual animamos a todos, desde los más pequeños a los más mayores, a participar en las actividades propuestas por la Parroquia porque todas ellas están organizadas con la intención de seguir en este camino todos unidos."

Después de todo lo visto, escuchado y vivido durante esos días nuestra esperanza se acrecienta, pues tenemos una Iglesia viva, llena de jóvenes que quieren seguir a Jesús y vivir la Fe con alegría y sin miedos, jóvenes dispuestos a ser testigos del amor de Dios en sus vidas y jóvenes necesitados de ese amor. Cristo vive y ellos lo sienten y lo manifiestan así.



ACTIVIDADES DEL VERANO 2022

CAMPAMENTO EN CORPORALES

Corporales 2022. Un campamento que jamás olvidaré, aunque pocos se olvidan. Fue un campamento especial, el primero que realizábamos como los de siempre y justo un año donde los chavales lo pedían a gritos. Y Jesús (el de arriba, no el cura jajaja) tampoco se quedó corto. Nos lió a Susana y a mí a ser coordinadores, una responsabilidad que cogimos con incertidumbre pero sin miedo, sabiendo que alguien siempre había detrás de nosotros. Fue el campamento del reencuentro, no sólo con las caras de los niños que ya no lucían mascarillas, sino también de 64 bichillos que merodeaban por las pistas y otros 17 bichazos tratando de lidiar con ellos (y menos mal que San José nos dio mucha paciencia). Desde luego quién no haya visto la grandeza de Dios en esos días de julio, andaba bastante despistado. Sólo os pido a quienes estáis leyendo esto, que recéis para que todos aquellos que se acercaron a Jesús en el campamento, lo sigan haciendo durante muchos años más.

Julián, coordinador

Ir de campamento siempre es una experiencia cuanto menos intensa, aún más yendo de coordinadores, como hemos descubierto este año Julián y yo. Un reto que cogimos sabiendo que nos toca ahora devolver lo que hemos estado recibiendo tantos años y que, si es para Las Fuentes, ninguna tarea resulta demasiado dura. Así nos lo demostraron tanto niños como monitores, devolviendo lo que dábamos en forma de risas, cariño y mucha diversión durante quince días. Todos los meses preparando juegos, catequesis, talleres, excursiones... parecen pocos, y una vuelve a su casa con la cabeza hecha un bombo pero con el corazón lleno. Quiero agradecer a todos los que allí nos juntamos, a los que dejasteis tiempo y esfuerzo en que saliera adelante tanto allí como desde Madrid, a las familias por confiar en nosotros y por su cercanía, a la Comunidad Parroquial por acompañarnos siempre y a todos los niños y niñas, por enseñarnos, incluso sin saberlo, lo que quiere Dios de los mayores. ¡Nos vemos el año que viene!

Empecé en la Parroquia desde muy pequeña y a lo largo de los años me fui integrando en los campamentos, por desgracia este ha sido mi último. En este campamento se notaba la felicidad de monitores y niños, monitores nuevos que por las mañanas nos despertaban con un alegre "buenos días". Pude conocer gente que ahora es importante para mí. Gracias a las catequesis aprendí más sobre lo más importante, Dios y su forma de ver las cosas y entenderlas. Si tuviera que describir este campamento en una palabra diría "alegría". Corporales 2022 se queda en el más bonito de los recuerdos.

María Álvarez (14 años)

El campamento me parece una de las mejores experiencias del verano, ya que te lo pasas genial, hacemos actividades chulísimas y los monitores son maravillosos. De hecho, les dije a varios amigos y a mi hermana que vinieran y ahora quieren volver como locos. A mí me encantaban las veladas, en especial, ¡¡la noche del terror!! Está muy bien organizada y fue super divertida. Gracias a los monitores y a los curas por hacer el mejor campamento del mundo.

Diego Arenas (12 años)

Este año ha sido mi primera experiencia en el campamento. Me lo he pasado genial y también he conocido a mucha gente. Durante 15 días me he estado divirtiendo sin parar, gracias a todo lo que habían preparado los Catequistas. También me he acercado mucho a Jesús. Por las mañanas al despertar íbamos a la Iglesia de allí, y por la tarde los que querían podían ir, y finalmente, por la noche, nos despedíamos rezando a Jesús y dando gracias por todo el día. Había catequesis muchos días y por edades. Me lo he pasado genial.

Lucía Moreno (10 años)

UN DÍA MUY ESPECIAL EN "NUESTRA CASA"

Somos **Irene y Javi**, y para los que no nos conozcáis, somos dos jóvenes que llevamos ya muchos años perteneciendo a Las Fuentes, participando en los Grupos de Catequesis y más tarde como Catequistas del Grupo de Jóvenes, y queremos aprovechar este espacio de la Hoja Parroquial para compartir con todos nuestro testimonio sobre un día muy especial.

El pasado 11 de junio dimos juntos uno de los pasos más importantes de nuestra vida: Nos casamos. Y tuvimos la gran suerte de poder contraer matrimonio en la Parroquia de Nuestra Señora de las Fuentes, en "nuestra casa", rodeados de familiares, amigos y de la Comunidad de las Fuentes que tan importante ha sido en nuestra relación.



Y es que la Parroquia fue el motivo por el que nos conocimos y el lugar que nos ha visto crecer como pareja... Son tantas las experiencias que hemos compartido entre las paredes de Las Fuentes en nuestros años de relación que poder vivir este día en nuestra Parroquia lo hizo aún más emotivo y especial.

Queremos también aprovechar este espacio para agradecer a toda la comunidad parroquial que, presente o no ese día, ha estado siempre pendiente de nosotros, apoyándonos y acompañándonos a lo largo de nuestro camino como pareja. Nos hizo mucha ilusión ver en nuestra boda a tantas personas de la Comunidad que son referentes y ejemplos para nosotros, y estamos muy agradecidos por tantas muestras de cariño que hemos recibo, nos habéis transmitido que os alegráis de corazón por nosotros. Nos sentimos muy afortunados de formar parte y seguir creciendo, ahora como matrimonio, en la Comunidad de Las Fuentes.

No queremos dejar pasar la oportunidad de dar las gracias al equipo de Liturgia, que siempre se encargan de que en las celebraciones todo esté preparado con el más mínimo detalle, cuidando todos los preparativos y siendo un verdadero ejemplo de servicio a la Comunidad. También queremos agradecer al Coro, que, con sus canciones, nos ayudaron a vivir con todavía más sentido el compromiso que estábamos anunciando. Y como no, dar las gracias a nuestros sacerdotes: Eusebio, Jesús, Alberto, Josemari... su acompañamiento y sus consejos durante estos años nos han ayudado a llegar hasta aquí.

Terminamos este testimonio de agradecimiento con una última petición para nuestra Comunidad... Seguid rezando por nosotros y por nuestra vocación matrimonial. En un mundo en el que parece tan dificil asumir compromisos a largo plazo, necesitaremos de la oración y de nuestra Fe y confianza en Dios para afrontar el camino que ahora comenzamos, siempre arropados y cuidados por nuestra familia de Las Fuentes.

"LOS DETALLES MARCAN LA DIFERENCIA"

Es una frase que estamos acostumbrados a escuchar, que más de uno, seguro, hemos usado en algún momento y que lleva implícita una admiración por las cosas bien hechas.

Ese pensamiento fue el que Irene y Javi consiguieron despertar en nosotros el pasado 11 de junio, el día de su boda.

¡Qué mimo, qué buen gusto y cuánto cariño en cada uno de los detalles que prepararon!

Fue un día radiante; al buen tiempo (en plena ola de calor) se le unió una explosión de flores que engalanaba la Parroquia, su Parroquia, para la gran ocasión. Detalles en los bancos, junto a Nuestra Señora de las Fuentes, en el coro, en el ambón y en el altar. Detalles durante la ceremonia en la que fueron acompañados por sus familias y amigos. Detalles no visuales, canciones elegidas al detalle, gestos y lecturas no dejadas al azar. Todo ello creó la combinación perfecta para constatar que algo especial estaba pasando: la formación de una nueva familia.

Ya en el banquete los detalles no pararon de aparecer. No podía faltar un recuerdo de su querida "tierrina" representada en una riquísima sidra con un vaso personalizado para la ocasión. Tampoco se olvidaron de regalar a los asistentes una muestra del licor de hierbas endulzado, o "bebida espiritosa",

presente en muchas celebraciones con los amigos. Pero sin duda uno de los recuerdos que marcaron la velada fueron las bufandas del equipo de fútbol del novio: el Atlético, siempre presente en el corazón de la familia del novio, consiguió arrancar los cánticos de sus seguidores haciendo vibrar todo el salón. Tras el intercambio de cánticos de las aficiones futboleras, otro detalle esperaba a cada invitado en su asiento: una fotografía junto a los novios y con una dedicatoria personalizada escrita a mano por ellos, ¡cuántas sonrisas consiguieron despertar en nosotros!

Pero los detalles... ¡no acabaron aquí!

Durante la cena éstos se sucedieron unos a otros: detalle para la madrina, flores para los próximos en pasar por el altar y para la hermana de la novia... pero ¿para quién fue el ramo de la novia? La afortunada fue su madre. Un ejemplo de superación, lucha y fortaleza.

Entre todos estos detalles físicos podría pasar desapercibido el mayor de ellos: la felicidad de los novios. Cuánta historia y sinceridad en sus sonrisas, en su forma de mirarse... unos sentimientos que han ido madurando y formando un camino que a partir de ahora será de los dos.

El amor y el compromiso que sellaron ese día nos lo consiguieron transmitir a todos creando un día mágico e inolvidable.

"Que sólo si es contigo, me la juego".

CÁRITAS INICIA UN NUEVO CURSO

Este nuevo curso empieza con ciertas incertidumbres. Pero en Cáritas de Nuestra Señora de Las Fuentes estamos decididos a mirar hacia delante. A cumplir con nuestra vocación, con nuestra llamada de atender a aquellos que nos necesitan.

Recogida de alimentos, acogida, campañas y oraciones ante el Santísimo, etc. es el panorama que tenemos por delante. Pero este año Cáritas y la Pastoral de la Salud estamos preparando con ilusión un nuevo proyecto:

SOLEDAD, EN COMPAÑIA

Queremos acompañar, compartir, acoger, dar y recibir cariño, crear lazos de amistad, sentirnos más Comunidad con aquellas personas que viven en soledad o que se sienten solas.

La soledad es la consecuencia de estos tiempos. Nos hacemos mayores, vivimos solos, a veces poco comunicados. Y necesitamos hablar, contar nuestras experiencias que son muy ricas, porque son el resultado de una vida. A veces viene bien que nos ayuden a seguir adelante con optimismo, porque también los mayores podemos hacer muchas cosas positivas.

Os animamos a que participéis; en breve os daremos más detalle, pero esperamos que todas aquellas personas que están solas o se sienten solas compartan con nosotros este proyecto.

NECESITAMOS AYUDA EN EL ALMACEN DE ALIMENTOS

Después del verano, el almacén de alimentos de Cáritas se encuentra **bajo mínimos**. Poco a poco aumenta el número de familias que necesitan ayuda porque no llegan a fin de mes. En la acogida de los jueves por la tarde pasan por el Despacho cada vez más familias y Cáritas necesita darles una respuesta.

Por eso os animamos a compartir con los más necesitados, parte de aquello que disfrutamos por nuestra merecida tranquilidad económica. Lo que nos sobra, aunque no sea mucho, lo necesita aquel que nada tiene. Jesús nos dijo en el evangelio: "dadles vosotros de comer". Y simplemente, aportando un poco todos nosotros, los segundos domingos de cada mes, cumplimos el mandato del Señor: "amarás a tu prójimo como a ti mismo"

LOS JÓ\/ENES

¡Hola! Empieza el nuevo curso de Jóvenes con nuestra tradicional convivencia, donde nos ponemos en contacto con nuestros amigos y sobre todo con Dios.



Empezamos la caminata con una oración y un desierto mientras caminamos, para recordarnos dónde y por qué estamos donde estamos, siendo conscientes de que no sería lo mismo sin Dios, reflexionando sobre el curso pasado y sobre los planes de Dios para cada uno en el curso que empieza.

Durante la caminata lo que más se escuchan son conversaciones sobre el verano, y qué alegría da escuchar a tanta gente hablar de actividades de la Parroquia: Campamento, Camino de Santiago... pero también sobre aquellas personas que durante el verano han seguido en contacto con Dios, ya que a veces, en verano, caemos en la tentación de dejar de lado a Dios por hacer otros planes.

Tras una parada para comer, conocemos Navas de Riofrío, un pueblo al lado de Segovia, donde hacemos un momento de catequesis y juegos antes de irnos a cenar.

El domingo volvimos a tiempo para Misa de 13h. en la Parroquia, queriendo poner ante Dios todo lo rezado y hablado durante esta convivencia. Comimos todos en los salones, familias incluidas, y nos fuimos a casa cargados de ilusiones para el nuevo curso.

Queremos pedir a Dios que haga capaces a los Catequistas, de guiar a los Jóvenes de nuestra Parroquia y de acercarlos más a Dios.

A todos aquellos jóvenes que quieran venir por primera vez, que se pongan en contacto con los Sacerdotes.

¡¡Hasta el mes que viene!!

HACE 40 AÑOS

magino que cuando habéis leído el título, os habréis preguntado: Hace 40 años, ¿qué? Pues sí, hace 40 años, EL 18 DE OCTUBRE DE 1982, celebramos la primera Misa de nuestra Parroquia, no en nuestro templo, -que no teníamos nada- sino en el Colegio Príncipe Felipe. Y con este motivo, desde la Hoja Parroquial me piden que escriba algo sobre estos cuarenta años de nuestra Parroquia.

Naturalmente que es mucha historia para el espacio de que dispongo; de ahí que me ciña fundamentalmente a los años anteriores al Templo, por ser menos conocidos.

Los dos primeros años, el Ayuntamiento nos permitió celebrar la Misa los domingos por la mañana en el Colegio Príncipe Felipe, por lo que no había misa diaria. Dicen que Dios escribe derecho con líneas torcidas, pero lo cierto es que, al no tener dónde, los bautizos los celebré, durante ese tiempo, en los domicilios, y allí mismo teníamos antes la preparación con la familia; lo que pastoral y humanamente resultó muy positivo.

Cuando el Ayuntamiento nos prohibió celebrar en el colegio, la empresa Huarte nos dejó un "localcito" de 34 m², naturalmente muy pequeño, pero ya podíamos

poner más misas los domingos y celebrar todos los días. En este local estuvimos 8 meses, hasta que nos alquilaron otro un poco mayor, de 70 m2.

Durante este tiempo, la vida de la Parroquia era muy intensa. Cerca de 200 niños se preparaban para la primera Comunión; y cerca de un centenar de jóvenes para la Confirmación. El año 86 se confirmaron 84 jóvenes, y tuvimos que ir a la Parroquia del Val. La preparación de los niños, además del local y el piso donde yo vivía, había 11 grupos que daban la catequesis en las casas de Catequistas.

Como acontecimientos a destacar: En este Local un domingo celebramos la Misa presidida por el Cardenal Suquía. También celebró su Primera Misa Pedro Panizo. Y otro domingo, después de la Misa, presidida por el Sr. Obispo, fuimos en procesión a colocar la primera piedra de nuestro Templo.

Aprovecho una vez más para agradecer a todos los Sacerdotes y Seminaristas que han pasado por nuestra

Parroquia, a la Compañía de Jesús, y ¡cómo no!, a todos los que siempre habéis estado y estáis ahí.

Eusebio Ocaña

